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Zur Sitzung am Gremium 

29.01.2020 Sportausschuss 
 
 

Wuppertaler Volkslauf 2020 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 15.01.2020 
 
 

Sehr geehrter Herr Vorsteher, 

 

den Wuppertaler Volkslauf gibt es seit 53 Jahren.  

Vor diesem Hintergrund und der Aussage, dass der bisherige Veranstalter LC  Wuppertal 

erklärt hat, dass er im Jahr 2019 zum letzten Mal Veranstalter sein wird und der 

Oberbürgermeister die Fortführung für 2020 garantiert hat, bittet die Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN um die Beantwortung der folgenden Fragen:   

 

1.) Wie ist zur Zeit der aktuelle Sachstand zum Volkslauf 2020?  

 

2.) Gibt es einen Wuppertaler Sportverein, der bereit ist, den Volkslauf 2020 

durchzuführen?  

 

3.) Welchen Stellenwert hat der Volkslauf für das Sportamt und die Schulverwaltung vor 

den Hintergrund der hohen Teilnahmezahl von Schülerinnen und Schüler in den 

letzten Jahrzehnten?  

 

4.) Gibt es Planungsalternativen der Schulverwaltung und des Sportamtes, wenn kein 

Sportverein als Kooperationspartner bereit ist, den Volkslauf 2020 durchzuführen?  

 

5.) Wie wird der Volkslauf in Schulen und Sportvereinen beworben? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Gabriele Mahnert 

Ausschussmitglied 
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